



Un écrin pour les champions !

D'ici à 2014, les Bleus devraient disposer d'une salle de 15 000 places sur le site du stade Yves-du-Manoir à Colombes.

DANS LE BUREAU du président du conseil général des Hauts-de-Seine, Patrick Devedjian, Joël Delplanque n'a pas pu se retenir. « *C'est Noël !* », s'est enthousiasmé le président de la Fédération française de handball. Le ministre chargé de la mise en œuvre du plan de relance venait d'annoncer que le conseil général et la ville de Colombes s'associaient afin de construire une salle de 15 000 places dans laquelle seraient intégrés les bureaux de la FFHB. Une enceinte que l'on veut grande, spacieuse autour de laquelle on érigera des salles d'entraînement et une résidence afin d'accueillir les équipes de France.

« *Le handball français, a alors expliqué le ministre, était nomade jusqu'à présent. Il ne disposait pas de l'outil que méritent ses résultats. Il y avait une énorme distorsion entre le niveau de compétence de ce sport qui apporte tant de titres au pays et le manque flagrant d'équipements que l'on mettait à sa disposition. C'était injuste, indigne même.* » Le cadeau est énorme puisque le handball français occupera le site mythique du stade Yves-du-Manoir où le Métro-Racing conti-

nuera, jusqu'à la construction de son nouveau stade, d'évoluer. La volonté politique est également sociale puisque la ville de Colombes – qui devrait s'aligner à hauteur de 20 % de l'investissement – entend également offrir un ancrage nouveau à sa jeunesse. Patrick Devedjian et Joël Delplanque, le président de la Fédération, se sont rencontrés le 1^{er} avril, il y a un mois seulement, et ils se sont tout de suite entendus sur le projet.

Le président du conseil général n'entend d'ailleurs pas traîner puisqu'il a déjà lancé le programme de pré-organisation. À savoir une étude très pointue sur la meilleure manière d'occuper les sols et les 142 000 m² à disposition. De la même manière, il souhaite lancer d'ici à quatre mois le concours d'architectes. Il est d'ailleurs déjà envisagé d'aller jeter un œil en Allemagne sur la fameuse Kölnarena – d'une capacité de 20 000 spectateurs – qui avait tant fait saliver les joueurs français lors du Mondial 2007 outre-Rhin. « *Les sélections françaises sont championnes de tout, a poursuivi le ministre, mais ils n'ont pas pignon sur rue. Tout le monde dans la ville et le département est heureux de lui offrir*

cette reconnaissance. »

Candidat à un Euro ou à un Mondial

Joël Delplanque avait du mal à cacher son émotion. « *Dans mon plan 2008-2018 pour dynamiser notre activité, j'imaginai, je rêvais d'une maison du handball. Je suis évidemment très sensible à l'immense concours que nous apporte la famille des Hauts-de-Seine.* »

Le budget n'a pas encore été arrêté mais sera entièrement financé par les collectivités. La Fédération va donc mettre en vente son vieux siège de Gentilly – estimé entre 1 et 1,2 million d'euros – et ce sera là sa seule contribution à la nouvelle construction. Les dirigeants des champions olympiques n'ont, enfin, pas tardé à faire connaître leurs intentions. Ils se porteront donc dès 2014 candidats pour organiser un Championnat d'Europe ou le Mondial l'année suivante. Oui, on a vraiment l'impression que, cette fois, le handball français a pris son envol.

LAURENT MOISSET